

Fecha: 21-06-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Mueblistas expertos enseñan a mantener impecables los sofás de cuero

Pág.: 17
 Cm2: 727,4

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

91.144

224.906



RICHARD SALGADO

El acondicionador que venden en Leather House se debe aplicar cada 4-6 meses.

Para que este material luzca, debe hidratarlo con aceite o vaselina

Mueblistas expertos enseñan a mantener impecables los sofás de cuero

VALENTINA ESPEJO

Lo que comenzó en 1995 en Cerrillos como un pequeño taller de reparaciones y tapicería, evolucionó hasta convertirse hoy en la tienda Leather House, especializada en sofás y muebles 100% de cuero, hechos a medida y a mano.

Desde sus inicios, hace 30 años, el negocio ha sido impulsado por el esfuerzo de la familia Gómez. Hoy la empresa reúne a las nuevas generaciones de hijos y nietos del fundador, Juan Bautista Gómez. Él partió trabajando en la compra-venta de insumos de tapicería; con el tiempo, se hizo experto y levantó su propio taller de reparación de muebles. El patriarca familiar falleció durante la pandemia del Covid-19.

Hoy son su hijo, Juan Gómez Aravena (64), y su nieto, Juan Gómez (33), quienes atienden la tienda y mantienen en pie su legado de artesanía tradicional al tiempo que incorporan diseño moderno y prácticas sostenibles. Su tienda está ubicada en el centro comercial Las Condes Design (Av. Las Condes 9765, local 309).

"Hoy podemos fabricar muebles atemporales de estilo y también

desarrollar nuevas tendencias, conservando siempre un estándar excepcional de calidad para que cada pieza perdure en el tiempo", comenta Gómez Aravena. Agrega que "este es un negocio familiar y hemos mantenido esa forma de hacer las cosas. Al principio acompañaba a mi padre: iba con él a reuniones, hacía entregas, llevaba papeles o contestaba el teléfono. Así se aprende como funciona el taller desde dentro para luego aportar con nuevos conocimientos en aspectos más profesionales".

Para él, la clave del negocio está en la pasión, el trabajo en equipo y la adaptación a nuevas tendencias, impulsada también por "el entusiasmo de las nuevas generaciones, que siempre vienen recargadas de energía". En su caso, dice, sus hijos le dan una visión más actual, y "mejoran los procesos de fabricación conservando el sello de la confeccción del negocio. Además, proponen nuevos desarrollos y diseños".

La tapicería de los muebles de Leather House es 100% cuero genuino de vacuno y cuentan con un muestrario de más de 50 colores de cuero en diferentes texturas. Más detalles en Leatherhouse.cl (<https://goo.gl/KJ308i>).

Herencia familiar

Una de las piezas con más historia que venden en Leather House es el clásico berger "lector" (desde \$1.690.000). "Lo fabricamos desde los inicios del taller. Hasta hoy llegan ejemplares con más de 25 años de uso para pequeñas renovaciones y mantenimiento. Son piezas que pertenecieron muchas veces a padres y abuelos de la familia", comenta Gómez Aravena. Otra opción es un clásico atemporal, el sofá Chesterfield (desde \$1.970.000), llamativo a la vista por su tapicería capitonné que sigue siendo un pieza de alto diseño

Así se mantienen

En la tienda de los Gómez también venden un acondicionador de cuero (\$19.990) para mantener en buenas condiciones el berger o sofá de la casa. Basta aplicarlo para renovar su aspecto.

¿Qué cuidados se les debe dar a este tipo de muebles? Lorena Ramírez, jefa del Laboratorio de Investigación y Control de Calidad de Textiles y Cueros (Lictex) de la Universidad de Santiago, explica que el cuero es un material que requiere limpieza e hidratación regulares; además, es importante evitar derrames de líquidos, la exposición directa al sol y la humedad.

En el caso de un sofá, recomienda "limpiarlo semanalmente para elimi-

nar polvo y contaminantes, y una limpieza más profunda mensual según su exposición al uso y el ambiente". Si el sillón solo tiene polvo, basta con pasarle un paño suave; si además tiene manchas o residuos, es mejor pasarse un paño húmedo. Para concluir la limpieza, es clave "hidratar con algún agente específico -aceite emulsionado o vaselina-, el cual debe ser aplicado de forma homogénea en toda la superficie", recalca.

Juan Gómez Aravena, de Leather House, advierte que "no se deben aplicar productos abrasivos ni limpiadores multiuso, porque pueden echar a perder la capa protectora del cuero". Para cuidar los muebles de este material, sugiere aplicar un acondicionador especial cada 4 a 6 meses.